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ＰＴＡ会長   前田 道子 

半野田副校長先生より 

令和４年12月10日（土）9:30～　 多目的室にて開催 

令和４年12月21日 

２学期もあと２週間となりました。皆様のご協力のおかげで 
無事２学期を締めくくることができそうです。 
３年生の面接練習をしていて一人一人の思いを感じ、 
ますます応援する気持ちが強くなりました。 
「高井戸中の好きなところは？」と聞くと「先生と生徒の関係が良い」と 
言われることがとても嬉しいです。 
これからもご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 
 

高津校長先生より 

前回１１月１２日の実行委員会後に実施した「第２回何でもお話し
会」は、校長先生の飛び入り参加があり、大変盛り上がりました。
年明けに１・２年の保護者対象に受験前の取り組み方などをテーマ
にもう一度お話し会を行いたいと考えています。 

会長より 

校長　高津 憲 

３年生の面接練習を副校長先生と分担して行っています。 
志望動機や中学校の思い出などを話してもらいます。 
子どもたちはとても緊張しながら真面目に取り組んでいます。 
子どもたちの大半は面接が初めてなので「面接は落とすためにやるのではない、 
受験した子がどんな子かを見る、自己PRの場だ」と伝えるとホッとするようです。 
子どもたちには「自分がこの学校で何をやりたいのか、 
何を学びたいのかを伝えてほしい」と話しています。 
不登校気味の生徒に対する高井戸チャレンジルームを設置して 
徐々に登校してくる生徒も増えてきたのですが、まだまだ課題があります。 
３年生は成績も向上し、２年生は合唱で随分とまとまりました。 
ただ今年の１年生はなかなか落ち着いていません。 
コロナで縦割りの活動が少なかったこともあり、 
来年後輩ができれば変わると期待しています。  

第３回何でもお話し会のご案内

●日時　１月１４日（土） 10時～11時30分      ※土曜授業の日 
           （出入り自由 最終入場11時迄） 
●場所　開放会議室 
 
今回のテーマは 
「受験生になる前に知っておきたい 
１・２年生からできること」です。 
現役受験生の保護者から『親ができること』のアドバイスも！ 
お気軽にご参加ください。 



 
 

【「おやじの会（仮）」イベントについて】 
●令和５年３月１１日（土）放課後に開催（ジャージで再登校。自由参加） 
●３月のイベントについては生徒会とは別に実行委員会を立ち上げてもらい、 
その後保護者のお手伝いを募集する（３年生の意向を汲む） 
●山添会長が浜田山商店街に食べ物を販売してもらえるか等のご協力を確認中 
●クリスマスにイルミネーションを飾ってほしいという生徒からの意見があり、 
クリスマス前に設置する（ただしバラに傷をつけてはいけないので、 
アンネのバラではない場所に設置）。費用はPTAの予備費から捻出 
→12月17日に設置しました。 

●現１・２年生へネクタイ・リボンの購入アンケートを近日中に実施予定 
→アンケートは締め切りました。追加購入については改めてお知らせします。 
●来年度から着用予定。式典等には着用する 
（ただし購入は強制ではないので着用は自由）。 
 

【新標準服ネクタイ・リボンについて】 

●気軽に相談できる窓口が欲しいという意見があり、 
オープンチャットやLINE公式アカウントを検討したが、 
オープンチャットは収拾がつかなくなる可能性があるため、 
公式アカウントを検討。 
●LINE公式アカウントはPTAからは一斉発信でき、保護者からはPTA宛てに 
個別にメッセージを送受信できる仕組み。 
●LINE公式アカウントは次年度への引継ぎやパスワード、 
管理等問題があるため引き続き検討する。 
 （校長先生より） 
緊急メールのサービスが２０２４年度に無くなってしまうので 
学校でも新しいものを検討中。 
双方向で受信できるものを考えているので、PTAのものと一緒に検討したい。 
  
 

【公式アカウント等について】 

●標準服リサイクルについて、３年生が卒業した後に 
標準服とジャージを回収したい（現１・２年生は今の標準服を着るため） 
［校長先生より補足］ 
○３学期より体育の無い日は標準服登校にしようと考えている 
（体育のある日はジャージ登校可能） 
○部活動でサッカー部・野球部の１年生の加入が無かった。 
部活の地域移行という文科省からの指導があり、 
地域のクラブチームに加入している子が増えたのだと思われる。 
○先生の負担が大きく、生徒はやらされている感が大きい。 
昭和の部活動から、生徒が主体性を持ちながらもきちんと指導を 
受けられる令和の部活動へ移行していきたい。そのためには科学的に 
スポーツを分析する必要がある。技能ばかりの練習ではなく、 
経験の差を踏まえたうえで体力をつけさせたい。 
そのうえでメンタルトレーナーをつけてトレーニングをしていく形で 
地域に移行していきたい。メンタル面が上がれば勉強面や不登校などの 
問題も上向くのではないか。皆さんのお知り合いでそういった方が 
いらっしゃればぜひご紹介いただきたい。ただしメンタルトレーナーは 
有資格者になるため、どのように謝礼等を行うかについてはまだ決まっていない。 

【２年学年委員より】 

●３年生の親になってからでないとわからないことを、 
この時期に１・２年生の保護者に話ができたら…とこ 
こ数年PTAでも議題になっていた 
●上記のテーマで１月１４日実行委員会後に第３回何でもお話し会を実施予定 
標準服リサイクルも同時開催  

【第３回何でもお話し会について】 

●互選会は本日１２月１０日（土）１３時半から１５時半を予定 
→実施しました 
  

【選考委員より】 



 
 

１１～１２月活動報告 

《役員・委員共通》 

●第６回実行委員会 

《役員共通》 

●震災救援所訓練 
●第７回役員会・おやじの会（仮） 
●互選会（役員業務内容説明） 

会長 

●P協実行委員会 
●学校給食運営協議会 
●学校運営協議会 

内副会長 

●学校給食運営協議会 
●「おやじの会（仮）」学校との打ち合わせ 
●がくぷり配信（随時） 

外副会長 

●青少年育成委員会講習会（凧作り） 
、●青少年育成委員会定例会 
●青少年育成委員会行事「凧作り会」 

会計 

●学校給食運営協議会 

庶務 

●学校給食運営協議会 
●実行委員会ニュースvol.５作成・配信 
●標準服検討委員会 

１年学年委員 

●標準服・体操服リサイクル品譲渡会 
●P協学級専門委員会セミナー 
『特別支援教育推進計画について』 
（ZOOMにて３名参加） 
 

２年学年委員 
●標準服・体操服リサイクル品譲渡会 
※実行委員会・役員他委員からの 
お知らせ共有等は随時 

３年学年委員 

●卒業記念品発注完了 

広報委員 

●２号誌配布作業とPTA室整理 
●３号誌用の取材 
※その他編集作業・打ち合わせ随時進行中 
 地域委員 

●震災救護所訓練 

選考委員 

●選考委員会 
●互選会 

                       ★次回の実行委員会★ 
　　　１月１４日（土）９時から多目的室にて 


